



Liebe Erziehungsberechtigte!

Internet und Smartphone sind für viele Erwachsene eine Selbstverständlichkeit und kaum noch wegzudenken. Auch Kinder und Jugendliche kommen immer früher mit dem Internet in Kontakt und das Durchschnittsalter, in dem ein Kind sein erstes eigenes Smartphone erhält, sinkt weiter. Dieser Trend ist kaum zu stoppen und daher sollten Kinder und Jugendliche genauso gut auf den Umgang mit diesen Medien vorbereitet werden wie wir dies auch tun, bevor wir sie das erste Mal alleine dem Straßenverkehr aussetzen.

Um Kinder und Jugendliche vor Gefahren zu schützen, müssen wir Erwachsene uns dieser Gefahren aber zunächst selber bewusst sein.

Ist Ihnen bewusst, dass Ihr Kind im Internet oder mit seinem Smartphone ...	ja / nein
... leicht auf Kostenfallen hereinfallen kann?	
... mittels NFC via Smartphone kontaktlos zahlen kann	
... sich durch Verletzung von Urheber- und Persönlichkeitsrechten strafbar machen kann?	
... schnell zu viele persönliche Daten im Internet veröffentlichen kann?	
... Opfer digitalen Mobbings werden kann?	
... leicht auf pornografische Bilder oder Videos stoßen kann?	
... Gewalt-Videos mit entwürdigenden Darstellungen geschickt bekommen kann?	
... einer gewissen Suchtgefahr ausgesetzt ist?	
... bei zu exzessiver Nutzung der Kontakt zu echten Freunden zu kurz kommen kann?	